
横浜市はＩＲ（カジノを含む統合型リゾート）誘致計画を進め

ています。 

市議会も令和２年度カジノ誘致関連予算（４億円）を含む 

一般会計予算案を与党賛成多数で可決しています。               

横浜市にカジノができることをどう思いますか？ 

賛成でも、反対でもよいのです。 

あなたの声を地元の議員さんへ届けてみませんか？ 

 

地元の市議さんへ 
一言メッセージ 

※切手を貼って投函してください。 
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